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POLÍTICA 
El Oficial mayor de gobierno estatal, Luis Miguel Sánchez Canterbury, reconoció que fue responsabilidad de 
su área, el cambio de color del edificio de la Secretaría de gobierno, que ahora ves azul, aunque aseguró que 
acatará las disposiciones del INAH, ya que el color corresponde al siglo XVI y no al siglo XVIII que es el de la 
construcción. (PC) 
 
Tras reconocer que el color azul con el que se pintó la secretaría de gobierno no fue en contra de las disposiciones 
del INAH, Luís Miguel Sánchez Carterbury, oficial mayor aseguró que en caso de haber responsabilidades 
administrativas, se asumirán por no haber pedido permiso para remodelar la fachada. (PIQ) 
 
Mientras que el secretario de gobierno Alfredo Botello aseguró que no dio la orden de que se pintara de azul el 
edificio de la dependencia, el oficial mayor Luís Miguel Sánchez, aseguró que fue por orden de la misma 
secretaría, que se eligieron los colores y el tono de la pintura con la que se remodeló. (PIQ) 
 
Gobierno del Estado pidió permiso para renovar la pintura del edificio de la secretaría de gobierno, sin embargo 
no esperaron el dictamen sobre el color que se debería utilizar para tal fin, aseveró el director del INAH en 
Querétaro, Diego Prieto Hernández. (PIQ) 
 
Cabeza. Eduardo León Chaín y Jéssica Alcazar presentaron su fórmula para contender por los cargos de 
Presidente y Secertaria general del comité directivo estatal  del PRD, el cual va a sustituir a partir del 16 de marzo 
a Pablo González Loyola Pérez. (PC) 
 
Cabeza. Este miércoles 30 de enero, se llevará a cabo en la casa legislativa, el foro La reforma electoral que 
Querétaro necesita, informó el dirigente del PRD, Pablo González Loyola, quien destacó que de este evento se 
tomarán propuestas que serán presentadas al IFE, para ser incluidas en la reforma electoral. (PIQ) 
 
Cabeza. Luego de la convocatoria emitida por el consejo general del IEQ y con la facultad de iniciativa de ley en 
materia electoral, el PRD anunció el foro La reforma electoral que Querétaro necesita, con el fin de hacer llegar 
propuestas de ciudadanos a la Legislatura, debido a que el proceso reducido y apresurado. (PC)  
 
LEGISLATURA 
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Cabeza.  Tras destacar que las prerrogativas de la diputada Carmen Consolación González Loyola, ya no 
están contempladas en el presupuesto, el presidente de la comisión de vigilancia del congreso Raúl Reyes 
Gálvez, dijo desconocer qué procedimiento pueda utilizar la legisladora perredista, para que le sean devueltas. 
(PIQ) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, consideró como una ofensa a la inteligencia, las 
declaraciones de diputados como el Presidente de la comisión de planeación y presupuesto, Eric Salas y de la 
comisión  de vigilancia, Raúl Reyes, quienes aseguraron que las prerrogativas mensuales de la legisladora, que 
no le han entregado desde diciembre, no están contempladas en el presupuesto del 2008. (PC) 
 
Cabeza. El Oficial mayor de la Legislatura, Gerardo Cuanalo, aseguró que la trabajadora del congreso, Sandra 
Mendoza, acusada de cobrar un cheque de 12 mil pesos que extravió la diputada Consolación González Loyola 
Pérez, tendrá a salvo sus derechos laborales y será reubicada mientras se realizan las declaraciones. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La industria automotriz y de autopartes en Querétaro va a registrar un crecimiento del 20% para este año, 
gracias a la presencia del Toyota y General Motors en San Luis Potosí, estimó el dirigente local de la 
CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. Este ritmo de crecimiento, agregó, se mantendrá hasta el 2012. (PC) 
 
Querétaro está protegido regionalmente contra el impacto de la recesión en Estados Unidos, considera el 
Presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. Por su parte, el dirigente local de la COPARMEX, 
Alejandro Espinosa, comentó que no advierte riesgos de una crisis en el país por este motivo. (PC) 
 
Confía el Alcalde Manuel González Valle en que los posibles efectos por la recesión de Estados Unidos, serán 
minimizados con el talento de la sociedad, la industria y el comercio local y espera que los programas de obra 
vigentes promuevan  la actividad en la economía local. (PC) 
 
Con una inversión de 2 mdp,  la aerolínea Magnicharter comenzará a operar a partir del 17 de marzo, vuelos 
regulares de Querétaro a Cancún, anunció el director regional de la compañía aérea José David Bojórquez, 
quien estimó que en cada viaje se trasladara a 90 personas. (PIQ) 
  
Poco más de 250 mil pasajeros utilizaron durante el año 2007 el aeropuerto internacional de Querétaro, informó 
su director David del Prete, quien destacó que al término del 2008, esperan captar más de 280 mil usuarios. 
(PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El programa de inscripciones adelantadas, implementado por la USEBEQ, es una buena medida para 
satisfacer la demanda de espacios educativos, sin embargo no es la solución definitiva para la problemática, 
aseguró el presidente de la asociación estatal de padres de familia, Juan Carlos Calvo. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Gobierno del estado invirtió 55 mdp para un total de 326 mil 899 juegos de placas, dio a conocer Luis 
Miguel Sánchez Canterbury. (PC) 
 
Cabeza. El gobierno del Estado destinó 56 mdp, para la adquisición de los 326 mil juegos de placas vehiculares 
que se utilizan para el reemplacamiento, índicó el oficial mayor. (PIQ) 
 
Cabeza. En Querétaro los principales problemas sociales que se deben atender son el alcoholismo y la 
drogadicción, afirmo la presidenta del DIF estatal Marcela Torres,  al poner en marcha la reunión informativa 
del programa de atención a menores y adolescentes. Resaltó que en el presente año, se aplicarán más recursos 
económicos humanos para combatir la problemática. (PIQ) 
 
Cabeza. El gobierno no debe autorizar el aumento al precio del transporte, porque causará un grave daño a la 
economía de los ciudadanos, afirmó el presidente estatal del PRD, Pablo González Loyola. Dijo que en lugar 
de otorgarse el incremento, se debería reducir el costo de las contribuciones que deben pagar los concesionarios. 
(PIQ) 
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Cabeza. El regidor del PRI, Eric Osornio, aseguró que el tricolor está en contra del aumento en el precio del 
transporte, al considerar que no se puede pagar tantos impuestos que dijo, son utilizados para realizar obras 
suntuosas que no representan gran beneficio para la sociedad. (PIQ)  
 
Cabeza. El notario queretano Luís Fernando Lugo García Pelayo, una vez que concluyó su periodo como 
presidente local del Consejo de notarios, se hará cargo en Febrero de la vicepresidencia de la asociación nacional 
del notariado, cargo para el que fue electo recientemente. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
El Alcalde Manuel González Valle realizó una gira de supervisión de obras en el Centro de congresos y 
convenciones, el puente Francisco Cervantes en Circuito calesa y Epigmenio González, que tendrá una extensión 
de 800 metros y en el Parque Bicentenario que se realiza en Santa Rosa Jáuregui en 62 hectáreas de terreno. 
Estos son los tres proyectos más importantes que se ejecutan en este momento. (PC) 
 
Al realizar una gira de supervisión de obra en el centro de convenciones, el puente vehicular, Francisco Cervantes 
y el parque Bicentenario, el edil capitalino, Manuel González Valle, manifestó que estas obras son edificadas 
por constructores queretanos y descartó que estas sean utilizadas como proyección política por parte de los 
funcionarios municipales. También dijo que la inversión que se realiza en dichas obras es superior a los 500 
mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. El secretario de obras públicas del municipio capitalino, Luís Vásquez Zepeda, indicó que uno de los 
proyectos que trae consigo la creación del parque bicentenario, será la remodelación y la ampliación del acceso 
principal a Santa Rosa Jáuregui, lo que implicará realizar modificaciones en el trazo urbano de la delegación. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El ayuntamiento de Corregidora, donó un equipo médico con valor de 60 mil pesos al hospital general de 
Querétaro. Germán Borja García, manifestó que dicha donación, servirá de apoyo para brindar un mejor 
servicio a la ciudadanía. (PIQ) 
 
Cabeza. Con una inversión de 60 mil pesos, el Alcalde de Corregidora Germán Borja, hizo entrega al Hospital 
general de Querétaro, de equipo de instrumentación para cirugía de traumatología y ortopedia, con el cual se 
pretende no sólo reducir el tiempo de las cirugías, sino también incrementar el volumen de las personas que 
requieren de  una operación. (PC) 
 
Cabeza. A escasas horas de que parta rumbo a España el Edil de Corregidora Germán Borja, dice que 
desconoce aún cuál es el recurso que va a destinar para su viaje (o sea, cuánto va a gastar), el cual tiene como 
principal objetivo, atraer inversiones turísticas para ese municipio. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la firma de regularización de tres fraccionamientos en el municipio de Corregidora, con lo 
cual se espera beneficiar a más de mil 200 personas, indicó Germán Borja García, quien agregó que 8 de los 
65 asentamientos irregulares que existen en el municipio, ya están en proceso de ser regularizados. (PC) 
 
Cabeza. En Corregidora se contará con equipos especiales de seguridad para el resguardo de la ciudadanía, 
durante la utilización de pirotecnia propia de la fiesta, a fin de evitar sucesos como los ocurridos en Amealco, 
informó el secretario de desarrollo social municipal, Juan Manuel Aboites. (PIQ) 
 
Cabeza. Con la finalidad de conocer las medidas preventivas que se implementarán durante las festividades del 
Pueblito, el presidente de la comisión de protección civil en el congreso Alonso Valdovinos Torales, 
mantendrá un acercamiento con protección civil de Corregidora, para evitar accidentes como en Amealco. (PIQ) 
 
Cabeza. Recomienda el diputado Presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la 
Legislatura, Alonso Valdovinos, implementar medidas de precaución a las autoridades de Corregidora, para 
las fiestas municipales que están próximas a celebrarse. (PC) 
 
Se llevó a cabo la firma de un convenio en el municipio de Corregidora y la Unidad popular queretana, que 
abandera el diputado Martín Mendoza Villa para regularizar las colonias Bosque de Viena, Lomas del sur, 
Diamante y Bosques; se han invertido alrededor de 80 mdp. (PIQ) 
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Se llevó a cabo la firma de un convenio en el municipio de Corregidora y la Unidad popular queretana, que 
abandera el diputado Martín Mendoza Villa para regularizar las colonias Bosque de Viena, Lomas del sur, 
Diamante y Bosques; se han invertido alrededor de 80 mdp. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El director del Hospital de especialidades del niño y la mujer, Alejandro Ibarra Orozco, informó que sólo dos 
menores de 4 y 8 años de edad, permanecen internos en el nosocomio, para prevenir y evitar que sus lesiones 
puedan infectarse; explicó que serán dados de alta el próximo lunes. (PIQ) 
 
Continúan hospitalizadas tres de las personas que sufrieron quemaduras por la explosión en San Ildefonso, 
aunque se espera que sean dados de alta en 10 a 15 días, informó el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (PC) 
 
De las 11 personas que fueron atendidas en hospitales del sector salud, solamente 3 permanecen hospitalizadas y 
2  de ellas con quemaduras de segundo y tercer grado, informó el secretario del ramo, Rafael Ascencio. (PIQ) 
 
Querétaro es el primer estado del país que no registra descensos por desnutrición en niños menores de 5 años, 
manifestó el secretario de salud, Rafael Asensio Asensio, reconoció sin embargo que se tiene el registro de 
mil 500 niños con desnutrición de moderada a severa. (PIQ) 
 

LABORAL 
Cabeza. A 9 meses de que estallara la huelga en la empresa, Lanas Merino, los 166 trabajadores que mantienen el 
paro laboral, no han recibido ningún ofrecimiento para levantar el moviendo. José Pueblito Mejía Martínez, 
trabajador de la industria, aseguró que desde el pasado 13 de diciembre no han tenido contacto con el dueño de 
la empresa, ni tampoco con las autoridades. (PIQ) 
 
Cabeza. Se solidariza el SUPAUAQ con el STEUAQ, al solicitar un 12% de incremento directo al salario, informó 
el dirigente Marco Antonio Rubio Abonce, luego de que este medio día depositara ante la junta local de 
conciliación y arbitraje, del pliego petitorio de incremento. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Esta mañana balearon una casa en Tejeda, municipio de Corregidora. Según testigos, un hombre en un auto 
BMW o Honda gris con placas del Estado de México, lanzó tres balazos sobre la fachada de la casa ubicada en 
Bucarest 326, al parecer domicilio de un comerciante, confirmó el Secretario de seguridad pública, Sergio 
Amaya. (PC) 
 
Este jueves, dos sujetos que viajaban a bordo de un sedan gris con placas del Estado de México, balearon una 
casa ubicada en la colonia Tejeda en la calle Bucarest, número 276 y se dieron a la fuga, por lo que el jefe de la 
policía investigadora ministerial y policías municipales de Corregidora, montaron un operativo para ubicar al 
automóvil sin obtener resultados positivos. En la vivienda en ese momento sólo se encontraba la trabajadora 
domestica quien sufrió una crisis nerviosa. (PIQ) 
 
Cabeza. Se detectaron mil 400 usuarios irregulares del sistema Praxis, es decir, el sistema mediante el cual los 
abogados tienen acceso a los expedientes de los juzgados, informó el Magistrado Presidente del Tribunal 
Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, quien agregó que ya se están tomando medidas para normalizar 
el servicio. (PC) 
 
Cabeza. Considera Jesús Garduño que no representa un conflicto de intereses el nombramiento de Mariela 
Ponce, esposa del procurador Juan Martín Granados, como titular del juzgado especializado en justicia de 
menores. Aseguró que no hay razón jurídica y el punto fue analizado por el pleno del tribunal. (PC) 
 
Cabeza. Este viernes al medio día, al Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo 
Ortega Osorio, rendirá su primer informe de actividades al frente del organismo, en el Hotel Fiesta Americana. 
El Ombudsman destaca la reincorporación del organismo, a la federación de organismos públicos defensores de 
derechos humanos, luego de seis años. (PC) 
 
Cabeza. Cada mes los policías  de la secretaría de seguridad pública municipal, llegan a detectar hasta 30 
personas en posesión de droga, principalmente marihuana y cocaína en dosis pequeñas y a 20 personas con 
posesión de armas de fuego, manifestó Armando Sánchez Estrada, titular de la corporación. (PIQ) 
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Cabeza. De cada 50 casos de personas procesadas por delitos contra la salud, solo en 2 los inculpados obtienen su 
libertad, manifestó Ricardo Cárdenas Gracia, presidente del Colegio de abogados litigantes de Querétaro, 
quien agregó que si a las autoridades de la procuraduría de justicia se les caen los casos, es porque fallaron en 
argumentar debidamente la averiguación previa. (PIQ 
 
El Tribunal superior de justicia informó que concluyó el programa Praxis, esquema mediante el cual los 
abogados podrían revisar por Internet el avance de los casos que defendían. El presidente del poder judicial 
Jesús Garduño Salazar, señaló que el número de usuarios registrados en un principio fue de 400 personas y 
se llego a las  mil 400. (PIQ) 
 
Cabeza. La madrugada de este jueves, Lucia Redondo Peña, perdió la vida al impactar su automóvil contra un 
árbol en avenida universidad y Gutiérrez Najera. Lucia Redondo se desempeñaba como fiscal de asuntos 
especiales en la Procuraduría General de Justicia en el estado y también ocupó cerca de año y medio la 
titularidad de la fiscalía de homicidios de está dependencia, actualmente trabajaba en proyectos personales. 
(PIQ) 
 
 


